

MILENIO

Hospitales Mac emite deuda por 500 mdp a través de BIVA

La emisión recibió una calificación de A+ por parte de HR Ratings y Verum.

SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 25.09.2020 17:42:05

Hospitales Mac realizó su primera colocación de deuda a través de la [Bolsa Institucional de Valores \(BIVA\)](#), con la emisión de certificados bursátiles por 500 millones de pesos, a un plazo de cinco años, que forma parte de un programa por hasta mil 500 millones de pesos.

De acuerdo con la información divulgada para el público inversionista a través de BIVA, los certificados bursátiles pagarán una tasa de interés variable de TIE+2.85 por ciento.

[Actinver Casa de Bolsa](#) participó como intermediario colocador y la emisión con clave de pizarra SALUD 20 recibió una calificación de A+ por parte de [HR Ratings](#) y Verum.

Hospitales Mac es un grupo hospitalario con presencia en las ciudades de Aguascalientes, Celaya, Irapuato, Guadalajara/Bernadette, Puebla, San Miguel de Allende y Mexicali.